



## Sehr erfolgreicher Clean-Up-Day vom Freitag, 13. September 2019

Am vergangenen Freitag und Samstag hat die Schweiz mit über 650 lokalen Aktionen gemeinsam den nationalen Clean-Up-Day 2019 durchgeführt – So auch die Gemeinde Neuenhof. Rund 120 Personen, darunter fünf Schulklassen und verschiedene Helferinnen und Helfer aus Neuenhof und Umgebung, haben am Freitag, 13. September 2019, zusammen fleissig aufgeräumt und gegen das Littering angekämpft. Zudem haben Schülerinnen und Schüler von Neuenhof mit einem Marktstand vor der Migros Neuenhof auf die Abfallentsorgung aufmerksam gemacht. Sie sammelten dabei rund CHF 290 für einen guten Zweck ein. Das Bauamt Neuenhof konnte an den Hotspots in Neuenhof einen Lieferwagen mit Sperrgut füllen. Alle Teilnehmende setzten sich damit aktiv für ein starkes nachhaltiges Zeichen gegen Littering und für eine saubere Schweiz ein. Die Einstellung der einzelnen Konsumentinnen und Konsumenten lässt sich nicht von heute auf morgen ändern. Aber die Gemeinde Neuenhof ist davon überzeugt, dass mit einer kontinuierlichen Sensibilisierungsarbeit das Verhalten in Bezug auf die Abfallentsorgung nachhaltig beeinflusst und Schritt für Schritt verändert werden kann. Der Gemeinderat dankt den Organisatoren und allen Teilnehmenden nochmals herzlich für das grosse Engagement.



## **Schulbauten, Renovation Schulhaus Schibler**

Das bestehende Schulhaus Schibler wurde in den Jahren 2016 und 2017 umfassend saniert sowie mit beidseitigen Anbauten mit zwei Schulräumen respektive einem Schulraum pro Stockwerk erweitert. Im Abnahmeverfahren sowie im laufenden Betrieb wurde festgestellt, dass einzelne Bauteile einer vertieften Analyse bedürfen, um zu verhindern, dass Garantie- und Nachbesserungsfristen wirksamen. Das Schulhaus Schibler wurde daher in den vergangenen Monaten einer gründlichen und fachmännischen Untersuchung unterzogen.

Bei den Untersuchungen wurden Konstruktionsfehler an der Fassade des Schulhauses Schiblers entdeckt. Diese müssen so rasch als möglich behoben werden, um bleibende Schäden zu verhindern. Die Ergebnisse und eine Einschätzung der baulichen Situation wurden in einem Schadensbericht zusammen getragen.

Die Gemeinde hat in den vergangenen Wochen gestützt auf die vorliegenden Schadensbericht den Bedarf für Nachbesserungen zusammen mit den Architekten, Fachleuten und involvierten Unternehmern festgestellt und ein entsprechendes Konzept zur Behebung zusammen mit den Involvierten erarbeitet.

Die Bauarbeiten werden etappenweise und stockwerkweise von Oktober 2019 bis voraussichtlich Frühjahr 2020 durchgeführt. Während einer Bauetappe bleibt der entsprechende Stock aus Sicherheitsgründen jeweils geschlossen. Die Klassen werden während dieser Zeit in provisorischen Schulzimmern untergebracht. Dazu werden unter anderem die Gruppenräume in den Zentrumschulhäusern geschlossen und als provisorische Schulzimmer eingerichtet.

Die Kosten betragen rund CHF 1,1 Mio., davon hat die Gemeinde 5 %, d.h. rund CHF 55'000 zu tragen. Die weiteren Kosten laufen über die entsprechenden Versicherungsleistungen.

Es ist dem Gemeinderat bewusst, dass die Bauarbeiten im Schibler eine Störung des Schulbetriebs und einen grossen Aufwand für die betroffenen Klassen bedeuten. Der Gemeinderat setzt alles daran, dass die Renovationsarbeiten zügig und baufachtechnisch korrekt voranschreiten. Der Gemeinderat dankt für das Verständnis.

## **Industrie- und Gewerbeapéro vom 17. Oktober 2019, Absage**

Der Gastgeber des diesjährigen Industrie- und Gewerbeapéro vom 17. Oktober 2019 hat leider kurzfristig abgesagt. Aufgrund dessen konnte innert Kürze keine Alternative organisiert werden. Der Gemeinderat hat deshalb entschieden, den diesjährigen Industrie- und Gewerbeapéro vom 17. Oktober 2019 abzusagen. Der nächste Industrie- und Gewerbeapéro ist am 15. Oktober 2020 geplant.

## **Adolf Heldmann – Demission als Stimmzähler per 31. Dezember 2019**

Herr Adolf Heldmann hat nach über 45 Jahren seine Demission als Stimmzähler (Wahlbüro) der Einwohnergemeinde Neuenhof per 31. Dezember 2019 bekanntgegeben. Der Gemeinderat bedauert den Rücktritt ausserordentlich, hat für die persönliche Situation sowie den Entschluss jedoch selbstverständlich vollstes Verständnis. Im Namen des Gemeinderates sowie der Bevölkerung von Neuenhof danken wir Herrn Adolf Heldmann für sein langjähriges Engagement sowie die stets angenehme Zusammenarbeit.

Der Gemeinderat hat die Ersatzwahl auf den Urnengang (Blankoabstimmungstermin) vom Sonntag, 9. Februar 2020, angesetzt. Weitere Informationen zum Anmeldeverfahren werden mittels einem Inserat in der nächsten Ausgabe der Limmatwelle bekanntgegeben.

## **Papiersammlung September 2019**

Die nächste Papiersammlung findet am **Samstag, 21. September 2019**, statt und wird durch den TSV Neuenhof durchgeführt (Kontakttelefon 079 386 02 33). Sammelware bitte immer bündeln und verschnüren. Nur korrekt bereitgestelltes Papier bzw. korrekt bereitgestellter Karton wird übernommen. Grössere Mengen oder Dimensionen von Karton, insbesondere aus Gewerbebetrieben, sind weiterhin gebührenpflichtig der Kehrrichtabfuhr oder direkt einem Altstoffhändler zu übergeben.

5432 Neuenhof, 16. September 2019

Gemeinderat Neuenhof